

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus)

Hinweistafeln und App für Fahrradtouristen -Antrag der Ausschussgemeinschaft FDP und JU vom 18.10.2020-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Veranstaltungen und Freizeit	09.03.2021	Vorberatung
Stadtrat	25.03.2021	Entscheidung

Antrag:

die Ausschussgemeinschaft FDP/JU stellt folgenden

Prüfantrag:

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen:

- an welchen Standorten entlang der Radwanderrouten Hinweistafeln zu Geschichte und Kultur Ingolstadts sowie zum Hotel- und Gaststättenangebot errichtet werden können.
- 2. wie diese Informationen über die erneuerte Ingolstadt-App auf die Zielgruppe der Fahrradtouristen zugeschnitten werden kann.

Begründung:

Der Fahrradtourismus wird immer bedeutender. Verstärkt wird der Trend vom E-Bike-Boom und durch die Herausforderungen der Pandemie, die nach einer kleinteiligeren Form des Reisens verlangt. Viele Gastronomen berichten, dass Fahrradtouristen das wirtschaftliche Überleben im sonst sehr kargen Jahr 2020 gesichert haben.

Ingolstadt muss diese Potenziale auch künftig stärker nutzen. Hinweistafeln zu Geschichte und Kultur Ingolstadts wie auch zu unserem Hotel- und Gaststättenangebot entlang der Hauptrouten des Fahrradtourismus — insbesondere dem Donaurad-wanderweg — können dazu motivieren, in Ingolstadt Halt zu machen. Zugleich soll mithilfe einer App der digitale Abruf der auf Fahrradtouristen zugeschnittenen Informationen ermöglicht werden.

Beschluss:

Ausschuss für Sport, Veranstaltungen und Freizeit vom 09.03.2021

Abstimmung über den Verwaltungsantrag:

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag befürwortet.

Stadtrat vom 25.03.2021

Abstimmung über den geänderten Antrag der Verwaltung:

Mit allen Stimmen:

- 1. Die Einführung weiterer Hinweisschilder wird zurückgestellt, da derzeit ein Gesamtkonzept für ein Beschilderungs- und Informationssystem an der Donau entwickelt wird.
- 2. Das Konzept einer neuen App für Touristen wird zurückgestellt, **um die Ergebnisse des** Runden Tisches mit in die Diskussion zum Antrag einfließen zu lassen.